



# "DI BALIK KOKOHNYA KINERJA PETUGAS LAPAS PEREMPUAN TENGGARONG, ADA RAHASIA INI"

**Alfian Hidayat - [TENGGARONG.JMN.OR.ID](http://TENGGARONG.JMN.OR.ID)**

Dec 16, 2024 - 13:52



Tenggarong, INFO PAS – Kepala Lembaga Pemasyarakatan Perempuan (Lapas) Kelas IIA Tenggarong, Triana Agustin, membagikan vitamin kepada seluruh petugas pada Senin (16/12/2024). Kegiatan yang berlangsung di Klinik Lapas Perempuan Tenggarong ini bertujuan untuk meningkatkan daya tahan tubuh pegawai agar dapat menjalankan tugas secara optimal.

Triana menekankan pentingnya menjaga kesehatan, terutama di tengah cuaca yang tidak menentu. "Daya tahan tubuh yang baik menjadi kunci keberhasilan pelaksanaan tugas. Selain asupan vitamin, gaya hidup sehat, istirahat cukup, dan olahraga rutin juga sangat penting," ujar Triana.

Selain pembagian vitamin, kegiatan ini juga meliputi pemeriksaan kesehatan menyeluruh bagi pegawai. Pemeriksaan tersebut mencakup pengecekan tekanan darah, kadar gula darah, asam urat, dan kolesterol. Hasil pemeriksaan langsung disampaikan kepada setiap pegawai, dan mereka yang membutuhkan tindak lanjut dianjurkan untuk berkonsultasi dengan dokter.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Gun Gun Gunawan, serta Kepala Divisi Pemasyarakatan, Endang Lintang Hardiman. Keduanya mengapresiasi inisiatif Lapas Perempuan Tenggarong dalam menjaga kesehatan pegawai. "Dengan kesehatan yang terjaga, pegawai dapat melaksanakan tugasnya dengan baik, sehingga pelayanan pemasyarakatan juga meningkat," ujar Endang.

Melalui kegiatan ini, Lapas Perempuan Tenggarong menunjukkan kepedulian terhadap kesejahteraan pegawai, sekaligus mendorong semangat kebersamaan untuk terus meningkatkan produktivitas.

@trianaagustin36 @divpas\_kaltim @kumhamkaltimtoday @ditjenpas  
@diary\_kemenkumham @kemenkumhamkaltim @kemenkumhamri  
#pemasyarakatan #kemenkumham #viral #positif #pov #intelejen @kemenimipas  
@silmykarim @agusandrianto.id @gun2gunawan29

WELCOME DESEMBER  
"LAPVANTE"

BerAKHLAK KUMHAM PASTI REFORMASI HUKUM ESHAM bangga melayani bangsa

# "DI BALIK KOKOHNYA KINERJA PETUGAS LAPAS PEREMPUAN TENGGARONG, ADA RAHASIA INI"



16 DESEMBER 2024

Lapas